VILLINGEN-SCHWENNINGEN

Gasrebellen geben nicht auf

Villingen-Schwenningen (vh). Es sei jetzt Allgemeingut, dass die immer wieder vom Forum Gaspreis runter vorgetragene Rechtsauffassung von zu hohen Gewinnen des Zweckverbands Gasfernversorgung Baar (ZVB) von den zuständigen rechtskundigen Stellen nicht geteilt werde. Stadtwerke-Chef Ulrich Köngeter will Bescheide des Regierungspräsidiums und die Antwort des Innenministeriums auf eine Dienstaufsichtsbeschwerde in dieser Sache nicht weiter kommentieren. "Insbesondere stimmt es nicht, dass der ZVB nur eine Kapitalverzinsung von sechs Proeznt erzielen darf", stellt Köngeter jedoch fest. Dennoch riefen die Aktivisten des Forums dazu auf, sich einer Petition an den Landtag anzuschließen. Vor der gestern bekanntgewordenen abgewiesenen Klage des pensionierten Richters und Gas-Rebellen Klaus von Waldeyer-Hartz aus Heilbronn, der die Angemessenheit drastischer Preissteigerungen prüfen lassen wollte, haben die Aktivisten des Forums angezeigt, dass sie nicht aufgeben wollen.

- 3 Seite zwe
- 3 Die Dritte Seite

14.06.2007 - aktualisiert am 14.06.2007 14:43